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１．濱 崎 早 人・・・・・   1 ㌻ ９月 16 日 

２．仲 間   烈・・・・・   1   〃 

３．比 嘉 克 政・・・・・   1   〃 

４．又 吉 正 信・・・・・   1   〃 

５．伊 礼 研 一・・・・・   2   〃 

６．金 城 大 輔・・・・・   2  ９月 17 日 

７．仲 里 邦 彦・・・・・   3   〃 

８．松 下 美智子・・・・・   3   〃 

９．稲 嶺 伸 作・・・・・   3   〃 

10．下 地 秀 男・・・・・   4   〃 

11．當 間 清 春・・・・・   5  ９月 18 日 

12．大 城   翼・・・・・   5   〃 

13．比 嘉 武 宏・・・・・   5   〃 

14．上江洲 徹 也・・・・・   5   〃 

15．西 銘   健・・・・・   6   〃 

16．當 間 左知子・・・・・   8  ９月 23 日 

17．田 畑 翔 吾・・・・・   9   〃 

18．伊 礼 悠 記・・・・・  10   〃 

19．古波蔵 保 尚・・・・・  11   〃 

20．新 垣 有 太・・・・・  12   〃 

21．下 地 惠 典・・・・・  12  ９月 24 日 

22．亀 川 雅 裕・・・・・  13   〃 

23．真栄城 玄 誠・・・・・  13   〃 

24．又 吉 謙 一・・・・・  13   〃 

※欠席のため質問なし 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

１ 濱 崎 早 人   

１ 松本市長３期目の出馬について 

２ 西海岸開発と那覇軍港移設について 

３ 消防行政について 

 (1) 劇薬紛失について 

 (2) 緊急時の救急車出動の遅れについて 

４ 健康増進普及月間について 

２ 仲 間   烈  

１ 浦添南第一地区土地区画整理事業について 

 (1) 整備状況と進捗状況について 

 (2) 区画整理事業地内の歩行者専用道路について 

 (3) 国際センター線について 

２ 前田地域内の冠水対策について 

３ 浦添ようどれについて 

 (1) 墓室の発掘報告書について 

 (2) 人骨調査後の現状について 

４ 歴史にふれる館の現在の状況について 

５ 小中学校のスプリンクラーの設置状況について 

６ 中学校給食について 

７ 市民からの中古図書の寄贈について 

８ 母子手帳電子アプリ化について 

９ 新型コロナウイルス感染症に対する施策について 

 (1) 小中学校、学童、保育園等の対応について 

３ 比 嘉 克 政  

１ 西海岸開発について伺います。 

 (1) 去る８月18日に、県知事、那覇市長、そして松本市長の三

者で那覇軍港代替施設を浦添西海岸北側に配置することで

事実上、合意しました。南側を主張していました松本市長

が、今回北側を表明した思いをお聞かせください。 

 (2) これまで膠着状態でした西海岸開発が大きく動き出すこと

に期待が膨らみます。そこで、これからの西海岸をどのよ

うに進めていくのか伺います。 

２ 屋富祖大通りの拡張整備について伺います。 

３ 新型コロナウイルス感染症対策について伺います。 

 (1) 市内の累計感染者数について 

 (2) 重症者数及び入院者数は何人か伺います。 

４ 又 吉 正 信  

１ 道路行政について 

 (1) 市道サンパーク通り線の渋滞解消について 

 (2) 県道格上げの考え方について 

２ 浦添市市制50周年事業として 

 (1) 中国泉州市（華僑大学）への留学制度について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

３ 浦添西海岸開発について 

 (1) 那覇港浦添ふ頭地区の港湾計画改訂について 

 (2) 浦添ふ頭地区調整検討会議及び構成団体調整会議の検討内

容の公表について 

４ 臨港道路浦添線バス停への上屋設置について 

５ キャンプ・キンザー返還のめどについて 

５ 伊 礼 研 一  

１ 立て続けに起きている消防の不祥事について 

２ 松本市長はサンエー浦添西海岸ＰＡＲＣＯ ＣＩＴＹの目の

前に軍港が来る「北側案」を受け入れた。その経緯について伺

う。 

３ 松本市長の元後援会事務局長がＩＲ汚職事件で逮捕された

が、数日前に辞任していた理由を伺う。 

４ 市道港川１号線、２号線、牧港港川線、陸運事務所線の補償

内容について 

５ 港川崎原地域の下水道整備事業について 

６ ５月のドライブスルー方式のＰＣＲ検査の結果と第２波で取

り組まなかった理由を伺う。 

７ 「ありがとう＆がんばろう」食事券について 

８ 公立幼稚園の認定こども園への移行状況と審査方法について 

６ 金 城 大 輔  

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 (1) 新型コロナウイルス感染症緊急包括支援事業の取り組みに

ついて 

 (2) 高齢者のオンライン診療での情報関連企業との連携につい

て 

 (3) 出前や買い物でのタクシーの活用とテイクアウトの補助に

ついて 

２ ＳＤＧｓの取り組みについて 

 (1) カーミージーのごみの状況と海の環境保全について 

 (2) スマートシティと分散型エネルギーの取り組みについて 

 (3) ＣＯ２削減に貢献するバイオマスエネルギー事業の検討に

ついて 

３ 那覇軍港移設と西海岸開発について 

 (1) これまでの３者会談で県・那覇市・浦添市で確認してきた

こと 

 (2) 今後の移設協議で浦添市は何を課題として協議していくの

か。 

 (3) 西海岸開発における浦添市の課題について 

４ キャンプ・キンザー内の横断道路の要望と今後の返還への取

り組みについて 

５ 「県道浦添西原線」沿いのキャンプ・キンザーのゲート開通

スケジュールとその影響について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

６ 「市道牧港港川線」及び周辺道路の整備について 

７ 牧港ハイツ地域の雨水対策について 

８ 市内におけるアレルギーを持つ児童・生徒の人数と取り組み

について 

９ 港川小学校裏門近くの通学路にあるブロック塀の安全対策に

ついて 

10 網膜色素変性症の方が使用する特殊な眼鏡を「日常生活用具

給付等事業」の対象に追加することについて  

７ 仲 里 邦 彦   

１ 国道58号へ花の咲く樹木（花木）を植栽することについて 

２ 慰霊碑の管理について 

３ 浦添市養育費請求権条例（仮称）の制定について 

４ 交通安全対策について 

 (1) 浦添北道路からカーミージー橋向け交差点の改善について 

 (2) 浦添北道路から港川道路への入り口付近の駐車について 

５ スポーツ施設利用料金の高齢者割引制度について 

８ 松 下 美智子  

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 (1) 地方創生臨時交付金の使途について 

  ①令和２年度（令和２年４月28日～令和３年４月１日生ま

で）新生児への一律給付金の創設 

  ②特別定額給付金の対象外となった単身世帯（令和２年４月

27日はご存命で申請日までに亡くなられた単身世帯でご遺

族から申請のあった世帯）への10万円給付について 

 (2) 希望する妊産婦へのＰＣＲ検査実施の取り組みについて 

 (3) ひとり親家庭への支援策の拡充について 

２ 重度心身障がい者（児）医療費助成制度の自動償還払いにつ

いて 

 (1) 申し込み方法について 

 (2) 周知の取り組みについて 

３ 高齢者施策について 

 (1) 買い物難民の方への支援の市としての取り組みについて 

４ オリオン通り線の整備工事の進捗状況についてお伺いしま

す。 

５ 西海岸開発についてお伺いします。 

９ 稲 嶺 伸 作  

１ 消防本部の不祥事について 

 (1) 不祥事ごとに内容と発生した原因を伺う。 

 (2) 不祥事が発生した根本要因を伺う。 

 (3) 根本要因を排除するための対策を伺う。 

 (4) 以上を踏まえて松本市長の見解を伺う。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

２ 新型コロナウイルス感染症防止対策について 

 (1) 「ありがとう＆がんばろう」食事券＋（プラス）の実施状

況と新たに地域振興券配布の提案 

 (2) アイム・ユニバースてだこホールのオンライン配信整備を

伺う。 

 (3) 本市のデジタル化に向けた事業の進捗を伺う。 

 (4) 防災行政無線放送の早急な音質改善 

 (5) 生活保護、緊急小口資金、総合支援資金の申請状況を伺

う。 

 (6) 困窮するひとり親家庭、多子世帯への支援を伺う。 

３ 浦添西海岸開発とキャンプ・キンザー返還跡地利用について 

 (1) 「８月上旬に防衛省が県・那覇市・本市・那覇港管理組合

を訪ね、那覇港湾施設（那覇軍港）を浦添ふ頭の北側に配

置する案で進める方針を提示。受けて松本市長は県知事・

那覇市長と３者会談を持たれて北側案で合意した。」と報

道されているが詳細と見解を伺う。 

 (2) 松本市長は３年前のタウンミーティングで南側案を説明

し、市民全体で話し合っていこうと呼びかけられた。ま

た、コンサルに委託し西海岸開発のポテンシャルを図る調

査を実施している。南側案は断念せざるを得ないのか市長

の見解を伺う。 

 (3) 南側案を断念し北側案を受け入れた場合、浦添西海岸とキ

ャンプ・キンザーの一体的なブランディングを失い、付加

価値を損ねることにならないか市長の見解を伺う。 

 (4) 県・那覇市・那覇港管理組合との協議の行程スケジュール

を踏まえた上で、市民に対する責任ある説明について伺

う。 

10 下 地 秀 男   

１ 市内店舗で利用できる地域振興券の全世帯への配布について 

２ 那覇軍港移設と西海岸開発とキャンプ・キンザーの返還につ

いて 

 (1) 那覇軍港移設の経緯について 

 (2) 浦添西海岸周辺の交通渋滞について 

  ①西洲と国道58号を結ぶ道路について 

  ②キャンプ・キンザー内道路の共同使用について 

 (3) キャンプ・キンザー内の先行取得事業について、現在の状

況と効果について 

３ ＳＤＧｓの目標12「つくる責任とつかう責任」の本市の取り

組みについて 

 (1) 浦添市の食品ロスやリサイクルの取り組みについて 

 (2) 浦添市空き缶・吸い殻等のポイ捨て防止による環境美化促

進条例について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

４ ＴＮＲ＋Ｍ（地域猫活動）について 

５ てだこ浦西駅周辺の開発について 

６ 沢岻の崖崩れについて 

７ 県道251号線（パイプライン線）の内間１丁目付近、東江メ

ガネ浦添店前交差点の信号機の右折標示設置について 

８ 内間９号線の整備進捗状況について 

９ 内間西公園の夜間照明について 

11 當 間 清 春  

１ 市長の政治姿勢について 

 (1) これまでの公約達成状況について 

 (2) 西海岸開発について 

 (3) 消防本部緊急搬送の遅れに伴う市長としての責任の所在に

ついて 

２ 教育行政 

 (1) 沢岻小学校、宮城小学校のトイレ洋式化について 

 (2) コロナ禍による教育の格差について 

 (3) ＧＩＧＡスクール構想のメリット、デメリットについて 

３ 学童クラブの家賃補助について 

４ 地元企業の優先発注による企業の育成について 

５ 昨今の豪雨、台風への対応について 

６ 沢岻民家裏山崖崩れへの対策の進捗状況について 

12 大 城   翼  

１ 那覇軍港浦添移設と西海岸開発について 

２ 新クリーンセンター建設に伴う伊奈武瀬市民球場の代替地に

ついて 

３ 新浦添市民体育館建設について 

４ 開発行為の権限移譲の取り組み状況について 

５ 新型コロナウイルス感染症対策について 

13 比 嘉 武 宏  

１ 那覇軍港移設北側案に、浦添市が合意したことによる西海岸

開発への影響を伺う。 

２ 那覇軍港移設北側案におけるキャンプ・キンザーの跡地開発

への影響を伺う。 

３ しまくとぅばについて 

４ 新型コロナウイルス感染症における後期高齢者への影響につ

いて 

14 上江洲 徹 也  

１ 秋頃からの季節性インフルエンザと新型コロナウイルス感染

症の同時流行が予測される中、新型コロナウイルス感染症予防

対策と経済対策について、松本市長の見解を伺う。 

２ 景観まちづくり計画の取り組みについて 

 (1) これまでの成果と今後の取り組みについて伺う。 

 (2) 公共サインの取り組みについて伺う。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

３ 「花と緑と水を配したまちづくり計画〜歩いて楽しいまちづ

くりを目指して〜」の継続した取り組みについて伺う。 

４ マイクロツーリズムの取り組みについて 

 (1) 浦添グスク周辺やイノー活用ツーリズムの取り組みについ

て伺う。 

 (2) 浦添ウォーキングツーリズムの取り組みについて伺う。 

５ 総合計画の市民協働の取り組みについて 

 (1) 第四次の総括と第五次の策定の取り組みについて伺う。 

６ 本市における理念経営の取り組みについて伺う。 

15 西 銘   健  

１ ８月４日、沖縄防衛局は浦添市、県、那覇市に対して「代替

施設の移設先について、防衛省、国土交通省及び米軍と協議す

る中で、南側案は技術的に選択することはないという結論に至

った」と伝えました。これを受けて８月18日、松本市長は軍港

の北側への配置を受け入れると表明しました。今年、日本共産

党が実施した市民アンケートでは70％以上の市民が軍港建設に

反対の意思を示しています。浦添市民の民意は軍港建設に反対

であり、松本市長の軍港受け入れは民意に背くものです。浦添

新軍港は、原子力空母や強襲揚陸艦、ミサイル巡洋艦などの軍

艦が入港可能な米海兵隊の戦争のための危険な出撃基地になる

ことが危惧されています。 

 (1) 国は、なぜ南側案は駄目だと言っているのか、理由を伺

う。 

 (2) 松本市長は、なぜ北側案を受け入れたのか。 

 (3) 西海岸開発は、軍港と切り離して、民港を優先して事業を

進めることができるのか。 

 (4) 国際法に違反して米軍によって奪われ、現在は遊休化して

いる那覇軍港をなぜ浦添につくらなければならないのか。

即時無条件で返還してこそ、那覇市や浦添市、県の経済振

興発展になるのではないか。 

 (5) 浦添新軍港は基地の機能強化となり、固定化につながるの

ではないか。 

 (6) 浦添の西海岸は、多様な生物が生きている豊かな海域と言

われています。どのような生物がいるか。 

 (7) 軍港は北であっても南であっても危険です。クルーズ船や

マリーナを利用する民間船舶との海難事故の恐れ、観光リ

ゾートビーチなどにとっての危険な阻害物になるのではな

いか。 

 (8) 自然破壊で税金の無駄遣いの西海岸の埋め立て計画そのも

のを抜本的に見直し、戦争のための軍港建設に市長が反対

することを強く求めるが、見解を問う。 

２ 新型コロナウイルス感染症拡大が市民の命と暮らしを脅か

し、県経済が危機的な状況に直面しています。感染拡大を抑止
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

するためには、ＰＣＲ検査等を大規模に実施し、陽性者を隔

離・保護するための取り組みを強化していく必要があります。

自治体や医療機関の取り組みを実効性あるものにするために

も、政府が全面的な財政措置を講じることが強く求められてい

ます。 

 (1) 市内におけるＰＣＲ検査等の実施状況を伺う。 

 (2) 医療機関、介護・福祉施設、保育園・幼稚園、学校など、

集団感染によるリスクが高い施設に勤務する職員、出入り

業者への定期的なＰＣＲ検査等を行い、必要に応じて、施

設利用者全体を対象にした検査を行うこと 

 (3) 市内の歯科も含めた医療機関や介護・福祉施設の経営状況

を調査し、市が減収補填を実施し、国に財政支援を求める

ことについて 

 (4) 濃厚接触者など家族で感染の恐れがある市民に対して、宿

泊費補助を実施すること 

 (5) 介護や福祉施設、学校職員などへの宿泊費補助を拡充する

こと 

 (6) 水道基本料金の免除を継続すること 

 (7) 少人数学級の実施を国に求め、市が先行して独自に実施す

ること 

 (8) 学校現場からどのような要望があるか。新型コロナウイル

ス感染症対策の負担を教員や保護者に担わせるべきではあ

りません。市が責任をもって公費で万全の対策を行うこと

について 

 (9) 米軍基地内で実効性のある感染対策を実施させることにつ

いて 

  ①米軍基地内での感染者が市内でどのような施設に立ち寄っ

たか、誰と接触したかなどの情報を開示させること 

  ②米軍関係者にも検疫を実施させ、基地外居住者の住民登録

を実施させることについて 

３ 「神森小学校プール全面改築」は市長の選挙公約です。公約

違反の民間委託は許されません。市民不在の民営化はやめて、

早急に建て替えを行い、インストラクターや管理人を配置し、

安心で安全なプールの授業を実施することについて 

 (1) 今後のスケジュールを伺う。 

 (2) 保護者への説明会は実施したか。 

４ こども医療費の窓口無償化を中学校卒業まで拡充することに

ついて 

５ 小規模保育園支援を拡充することについて 

 (1) 年度初めの欠員状況について伺う。 

 (2) 他自治体で、減収分を助成している自治体があるか。 

 (3) 欠員に伴う減収分について市が助成すべきだと考えるが、

見解を伺う。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

６ 生活保護行政について 

 (1) 熱中症から命を守る対策としてクーラーの設置と電気料の

補助を実施すること  

 (2) 病院に通院している人に交通費を支給することについて 

７ 高すぎて払いたくても払えない国民健康保険税を引き下げる

ことについて 

 (1) ６月議会において、国保世帯の平均の所得月額は 10万

8,100円で、２人世帯の保険税額は月１万6,500円であるこ

とについての見解を伺った際、部長は「納付が困難な世帯

に対しては、（中略）分割納付や徴収猶予などの相談を行

い、また生活状況によっては市民相談室や生活保護など、

他部署との連携を図るなど、引き続き個々の世帯の状況に

応じたきめ細かな対応に努めてまいります」と答弁をして

います。 

  ①納付が困難だという相談が何件あり、そのうち生活保護の

申請に至った件数を伺う。 

  ②生活保護基準以下の所得月額10万8,100円の２人世帯が、

月１万6,500円の保険税を分割で支払うことができるのか、

見解を伺う。 

 (2) 政策的繰入れを行い、国保税を引き下げ、減額免除を拡充

すること 

 (3) 国に国庫負担を増やすよう求めること 

８ 介護保険料を引き下げて、誰もが安心して介護を利用するこ

とができるようにすることについて 

 (1) ６月議会において、部長は「介護保険料を抜本的に引き下

げるためには、引き続き介護予防の普及、啓発、自立支

援、重症化防止のための諸事業を粘り強く進めてまいりま

す。」と答弁をしています。 

  ①介護予防の普及、啓発、自立支援、重症化防止の取り組み

を伺う。 

  ②保険料をどれだけ引き下げることができると見込んでいる

のか伺う。 

 (2) 介護保険料を引き下げ、減額免除を拡充すること 

 (3) 国に国庫負担を増やすよう求めること 

９ コミュニティバス及びデマンド交通導入の取り組みについて 

16 當 間 左知子  

１ ８月４日の浦添市消防本部救急出動遅れについてお伺いしま

す。 

 (1) 原因究明について 

 (2) 再発防止策について 

２ 新型コロナウイルス感染症対策についてお伺いします。 

 (1) 小中学校の対応について 

  ①休校措置について 

  ②自主欠席の児童生徒について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

 (2) 特定教育・保育施設の対応について 

  ①休園措置について 

  ②家庭保育協力願い及び要請について 

 (3) 学童保育の対応について 

３ 教育・保育行政についてお伺いします。 

 (1) 特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の定員数と９

月１日の受け入れ児童数について 

 (2) 保育士配置について 

４ 第４次てだこ親子プランについてお伺いします。 

 (1) 特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の設置数の見

込み計画について 

 (2) 保育所・幼稚園・認定こども園・小学校の連携教育の推進

について 

17 田 畑 翔 吾  

１ 新型コロナウイルス感染症の危機から市民の暮らし、命を守

ることについて 

 (1) 市民生活を守ることについて  

  ①生活資金の貸付け、家賃の給付や住居確保制度の利用状況

及び拡充することについて  

  ②生活資金の申請から貸付けまでの期間を短縮できるよう、

市社会福祉協議会の人員体制の強化に対する支援を行うこ

とについて  

  ③国保税や介護保険料、市税などあらゆる税金と公営住宅の

家賃などの減額・免除や徴収猶予の実施と周知を徹底する

こと  

  ④生活保護の申請に対し迅速で柔軟な運用を行うこと 

 (2) 学生支援について  

  ①奨学金の返済を減額・免除すること  

  ②返済不要の給付型奨学金を拡充すること  

  ③通信・学習環境の整備、アルバイト収入の減少などに対す

る給付金を支給すること  

 (3) 学校現場を守ることについて 

  ①学校内の消毒は専門の業者に依頼し教職員の負担を減らす

こと 

  ②非接触体温計、厚労省推奨の濃度70％以上のアルコール、

使い捨て手袋や紙タオル、教職員へのフェイスシールドな

ど、学校現場から求められている物品の十分な量を確保し

配布すること 

２ 教職員の異常な長時間労働に歯止めがかかりません。2018年

度、沖縄県内教職員の病休者数、精神疾患による休職者は、全

体の教職員数に占める割合が全国平均の２倍でワースト。ま

た、この10年、県内において教員志願者の減少傾向が続いてお

り、教員を志す人が減っている現実があります。また、新型コ
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

ロナウイルスの感染拡大が教職員の多忙化に拍車をかけていま

す。少子化が加速してもなお、教育に対するお金はとにかく出

さない日本。先生の命と健康を守れるかが問われています。教

職員の多忙化をなくし命と健康を守ることについて 

 (1) 直近３カ月間における、過労死ライン月80時間を超える残

業を行っている教職員の割合について  

 (2) 直近３カ月間における、健康障害リスクを伴う月45時間を

超える残業を行っている教職員の割合について  

 (3) 直近３カ月間における、公立小中学校教職員の最長の勤務

時間について  

 (4) 学校外における持ち帰り業務の実態把握を行うことについ

て 

 (5) 教員増を国に対し求めることについて 

 (6) どれだけ残業をしても教員給与の基本給に一律４％しか上

乗せして支給されない給特法の見直しを国へ求めることに

ついて 

３ 遊休化している那覇軍港は無条件に返還させ、経済発展の阻

害要因である浦添への軍港建設の受け入れを撤回するよう市長

に強く求めます。 

４ 市民と行政をつなぐ重要な役割を担っている社会福祉協議

会。近年、財政面での悪化から、社協の存続そのものが見通せ

ない状況になっています。市民と行政をつなぐ重要な役割を担

っている社協に対し、本市の積極的な関与が求められていま

す。 

 (1) 社会福祉協議会運営補助金交付要綱の制定に向けた進捗に

ついて  

 (2) 社協運営補助金の増額による財政支援を行うことについて  

 (3) コミュニティソーシャルワーカーの正規化について  

 (4) 職員の雇用確保のために人件費補助を行うことについて  

 (5) 事業の縮小や基金の取り崩し状況に対する市長の見解につ

いて 

18 伊 礼 悠 記  

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 (1) これまでの市独自の支援策及び今後の支援策について 

 (2) 県と連携し無症状者を含めた幅広い検査の実施へ、ＰＣＲ

検査等の体制を拡充し、国に財政措置を求めること 

 (3) 妊婦にマスクやアルコールなどの予防キットを配布するこ

と 

 (4) インフルエンザ・高齢者肺炎球菌ワクチン接種の助成を拡

充すること 

 (5) ひとり親世帯の実態及び支援の拡充について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

 (6) 特別定額給付金の基準日以降に生まれた新生児や、申請前

に死去し受給できなかった市民の遺族に対し、給付金を支

給すること  

 (7) 市内事業者への家賃支援金を、居住する住宅の一室で事業

を行っている場合も対象とすること 

 (8) 「ありがとう＆がんばろう」食事券の配布・販売実績につ

いて 

２ 浦添市消防本部が新型コロナウイルス感染を疑った結果、救

急出動が遅れ、搬送先で女性の死亡が確認されました。決して

あってはならない事態が発生したことに対し、徹底した原因究

明と抜本的対策を講じることについて 

３ 遊休化している那覇軍港は無条件に返還させ、経済発展の阻

害要因である浦添の軍港建設に反対するよう市長に強く求めま

す。 

４ 教育行政について 

 (1) 学びを保障するためのオンライン教育に関する進捗と課題

について 

 (2) 児童・生徒の心のケアを行う体制を強化すること 

 (3) 当山小学校の分離新設の進捗について 

５ 高齢者支援について 

 (1) 高齢者世帯及び単身高齢者世帯数と割合について 

 (2) 認知症対策の強化、買い物難民や孤独死を防ぐ取り組みに

ついて 

 (3) 特別養護老人ホームを増設すること 

６ 沢岻地域の崖崩れ対策の進捗について 

19 古波蔵 保 尚  

１ 市長の政治姿勢 

 (1) 公約を何度、破りましたか。 

 (2) 那覇港湾施設を浦添ふ頭北側へ移設することを推進します

か。 

 (3) 失われた約８年について市長は、どう責任を取るかを伺

う。 

 (4) 退職金を受け取るかを伺う。 

 (5) 学校給食の完全無償化を実現できなかったことを市民にわ

びる考えはないか。 

 (6) 少年の船を復活できなかったことを市民にわびる考えはな

いか。 

 (7) ＩＲ問題で市長後援会元幹部が逮捕された件で市長は、ど

う責任を取るかを伺う。 

 (8) 浦添消防で相次ぐ問題について市長は、どう責任を取るか

を伺う。 



12 

通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

２ 教育行政について 

 (1) 浦添市の教育向上について教育長の決意を伺う。 

 (2) 幼小中学校への洋式トイレの設置推進について 

３ 保育所等での給食費徴収について 

４ 自治会加入率について 

５ パイプライン通り東江メガネ前信号機の課題について 

20 新 垣 有 太  

１ 新型コロナウイルス感染症対策のための休校による児童生徒

の精神的な影響、学習への影響及びその対策等について伺う。 

 (1) 休校による学習の遅れの現状と、遅れを取り戻す対策の進

捗について 

 (2) いわゆる「コロナ疲れ」等による精神的影響の現状と対策

について 

２ オンライン教育の環境整備（ＧＩＧＡスクール構想）につい

て伺う。 

３ 当山小学校の分離新設の進捗状況について伺う。 

４ 本市が公募の際に行うプロポーザル審査等や、市主催の会議

等におけるリモート（Ｗｅｂ会議）の導入状況について伺う。 

５ 第五次総合計画策定について 

６ てだこ浦西駅周辺整備事業の進捗状況について伺う。 

７ 那覇軍港問題を含む西海岸開発について伺う。 

21 下 地 惠 典  

１ 第五次総合計画において、2025年返還予定のキャンプ・キン

ザーについてはどのような議論の過程を経て、計画に位置付け

ていくのか伺います。 

２ 那覇軍港浦添ふ頭北側移設受け入れ表明に関連して 

 (1) 苦渋の選択として、那覇軍港を浦添ふ頭北側に受け入れる

ことを表明しました。市長の決断に至った背景を伺いま

す。 

 (2) 改めて浦添市にとっての西海岸開発の意義とは何か。 

 (3) キャンプ・キンザーとの一体的開発による市益の最大化を

目指すとは、改めて具体的にどのようなことか。 

 (4) 新聞報道で県は「軍港の位置を含め、港湾計画は移設協議

会で議論することだ」との見解を示しているが、その是非

について 

 (5) 軍港を北側とすることで、コースタルリゾート計画への具

体的影響について 

３ 港湾計画改訂の進捗状況と現在の取組状況及び軍港を北側に

受け入れることで計画改訂作業の進捗への影響について 

４ 那覇軍港浦添ふ頭北側移設受け入れに伴う、浦添ふ頭・西海

岸開発の今後の課題は何だと認識しているのか伺います。 
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５ 現港湾計画が掲げる浦添ふ頭地区における国際流通港湾の実

現可能性について、当局はどのような認識を持っているのか。 

６ 那覇港総合物流センターの集貨及び創貨実績について、計画

を上回っているとの新聞報道がありました。集貨及び創貨の具

体的な品目と移出、輸出先を伺います。 

22 亀 川 雅 裕  

１ 当山小学校分離新設校（仮称）の進捗状況について 

２ 身を切る改革について 

 (1) 市長の給与等の見直しについて 

 (2) 市職員（幹部クラス）の給与等の見直しについて 

23 真栄城 玄 誠  

１ 内間地域へ市立図書館の分館を設置することについて 

２ 新型コロナウイルス感染症の対応について 

 (1) 新型コロナウイルス感染症による本市の第五次総合計画へ

の影響を伺う。 

 (2) コロナ禍による税収の落ち込みが懸念されるが、本市の認

識を伺う。 

 (3) 国は第２次補正予算で地方公共団体が自由に使える２兆円

の地方創生臨時交付金を確保していますが、本市の対応状

況を伺う。 

３ 内間小学校正門斜め向かい通学路（市道内間７号線）の坂道

を滑り止め舗装して通学路の安全確保をすることについて伺

う。 

４ 教育行政について 

 (1) 新教育長を迎え、市長が教育長に期待する本市の教育行政

を伺う。 

 (2) 教育長に就任して、３カ月余が経過しました。教育長が目

指す学校教育に対する重点施策を伺う。 

24 又 吉 謙 一  

１ 西海岸開発進捗状況について 

２ 神森小学校における水泳の授業について 

３ 交通安全対策について 

 (1) 通学路における路面標示等の維持管理等について 

                           以 上 


